



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
<input type="checkbox"/>	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
<input type="checkbox"/>	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Kabupaten Bengkulu Tengah Raih WTP Ke 10

BENTENG - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bengkulu Tengah (Benteng), kembali mempertahankan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Bengkulu, empat tahun berturut-turut. Dimulai dari laporan keuangan tahun 2019, 2020, 2021 dan 2022. Namun secara keseluruhan WTP yang didapatkan oleh Pemkab Benteng dari BPK RI kali ini, merupakan WTP Ke 10. Yakni WTP dari laporan keuangan tahun 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015, 2019, 2020, 2021 dan 2022.
▶ *Baca KABUPATEN...Hal 11*

Sambungan dari halaman 1

Sekretaris Daerah (Sekda) Benteng, Drs. Rachmat Riyanto, ST, M.AP mengungkapkan rasa syukur atas raihan WTP kembali pada laporan keuangan Tahun Anggaran 2022. Meskipun Kabupaten Benteng Daerah bungsu di Provinsi Bengkulu, namun Kabupaten Benteng dapat membuktikan dengan prestasi yang didapatkan sejauh ini.

"Dengan adanya tambahan raihan WTP ini, maka total Kabupaten Benteng sudah mendapatkan WTP sebanyak 10 kali. Namun dengan capaian yang didapatkan saat ini tentu saja tidak membuat Pemkab Benteng berpuas diri. Pemkab Benteng akan terus bekerja dan mengevaluasi kinerja. Apalagi kita masih harus menyelesaikan beberapa catatan dari BPK RI Provinsi Bengkulu yang harus segera diselesaikan," ungkapnya.

Lanjut Rachmat, BPK RI Provinsi Bengkulu memberikan waktu selama 60 hari kedepan untuk Pemkab Benteng menindaklanjuti rekomendasi maupun catatan yang diberikan. Setelah

ini ia akan meminta kepada Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang ada di Benteng yang masih memiliki catatan untuk segera menuntaskan semua catatan tersebut. "Tak ada kata santai semua catatan harus segera kita tindaklanjuti. Bila perlu sebelum 60 hari semuanya sudah selesai," tegas Rachmat.

Tak lupa Rachmat juga mengucapkan terima kasih kepada semua OPD yang selama ini sudah bekerja sama dengan baik sehingga raihan WTP kembali diraih. Ia berharap kedepan kinerja semua OPD harus ditingkatkan lagi agar WTP yang ke 11 mampu diraih di tahun depan. "Prestasi ini harus dipertahankan dan kita optimis WTP Ke 11 mampu diraih ditahun depan," tutup Rachmat.

Sementara itu, Inspektur Kabupaten Benteng, Welldo Kurniyanto, SE, MM, CGCAE membenarkan jika ada beberapa rekomendasi dan catatan yang diberikan BPK kepada Pemkab Benteng. Semua rekomendasi tersebut harus segera diselesaikan selama 60 hari kedepan.

"Tentu saja ini menjadi catatan

bersama dan harus segera ditindaklanjuti. Kami optimis dengan waktu yang diberikan Pemkab Benteng mampu menyelesaikan semua catatan dan rekomendasi tersebut sebelum waktu yang diberikan habis," ujarnya.

Sementara itu, Waka II DPRD Benteng, Evi Susanti menyampaikan rasa bangga atas raihan WTP untuk Kabupaten Benteng yang ke 10. Dia berharap prestasi seperti ini dapat diraih terus menerus kedepannya. Tak hanya itu juga ia menyampaikan apresiasi kepada BPK RI perwakilan Provinsi Bengkulu yang telah menjalankan tugas dengan baik. Serta memberikan arahan maupun pembelajaran untuk Kabupaten Benteng dalam pengelolaan keuangan.

"Menegenai catatan dan rekomendasi, kami berharap bisa segera diselesaikan sebelum waktu 60 hari habis. Kami yakin Pemkab Benteng bisa menyelesaikan semua catatan-catatan yang diberikan. Semoga dengan raihan ini kedepan bisa membuat Kabupaten Benteng semakin berkembang dan maju," demikian Evi. (jee/prw)